

Sujet : [INTERNET] Refus au projet d'aire de passage pour les gens du voyage

De : Alban mm <bamps12@hotmail.fr>

Date : 20/03/2024 15:05

Pour : "pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr" <pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr>

Bonjour,

Je tiens par ce mail à apporter ma contestation à ce projet qui n'a aucun sens, et qui met gravement en péril la tranquillité du village où mes enfants vont grandir.

Tous les ans nous supportons le passage de petits groupes qui ne respectent aucune règle, utilisation de l'eau en abondance lors des restrictions, bruits, insécurité, déchets, déjections pendant 15 jours dans le parc central à 10 mètres des jeux pour enfants, sans parler des maisons et jardins qui sont visités chaque année au période d'occupation de notre commune.

Supprimer 4 hectares de terres agricoles pour aménager une aire de grand passage, sous prétexte d'un trajet liée au culte religieux, tout ça pour la maudite sommes de 1 400 000 €, aux frais des honnêtes gens qui paye leur impôts.... C'est une aberration.

Les nuisances sonores, les détériorations sur les infrastructures collectives de la Jarne, les problèmes d'insécurité, la perte de valeur foncière de nos logements. Qui va prendre cela en charge et qu'avez-vous prévus ???

Il n'y a qu'à voir l'état du parc exposition depuis des mois pour comprendre que vous ne contrôlez absolument rien.

De plus des projets bien plus importants sont en attente dans la CDA depuis des années, des solutions de stationnement (tout l'inverse de ce qui est actuellement mis en place), une salle de réception type OMNISPORT/zénith, un nouveau terrain pour l'hôpital, un conservatoire de musique/danse où l'on ne met pas 20 minutes à trouver une place pour déposer son enfant, etc...

Les jarnais et habitants des communes avoisinantes, seront fermement opposés à ce projet et ne laisserons pas une poignée de personnes, décider des futures conditions de vie de milliers de personnes.

Vous cherchez des solutions inadaptées à un style de vie qui est protégé par des lois absurdes. Modifiez vos lois, obligez ces personnes à voyager comme tout le monde et payer un camping s'ils veulent voyager en caravane, c'est leur droit mais, c'est pareil pour tout le monde...

Alban GIRAUD